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Frank Kühnen

Von: Heidi Matthias [Heidi.Matthias@t-online.de]
Gesendet: Sonntag, 3. Januar 2010 11:23
An: frank.kuehnen@arcor.de
Betreff: Spielplatz Lübecker Weg

 Sehr geehrte Frau Krause, sehr geehrte Frau Frau Nicola Kaiser-Kühnen, sehr geehrter Herr 
Kühnen, 
 
haben Sie vielen Dank für ihren Brief mit beigefügten Zeichnungen der Kinder. Bitte entschuldigen 
Sie , dass ich erst jetzt dazu komme, ihnen zu antworten; die Feiertage hatten mich familiär stark 
eingebunden.  Ihre Initiative begeistert mich; wenn Sie es schaffen, mit Unterstützung der 
AnwohnerInnen einen Eigenanteil für die Attraktivierung des Spielplatzes aufzubringen, wird es 
Ihnen sicherlich gelingen, die Sanierung durch die Stadt zu forcieren. 
Am Montag werde ich mich beim Grünflächenamt erkundigen, auf welchem Platz der 
Sanierungsliste ihr Spielplatz steht und auch mit den Kollegen der Bezirksvertretung Ost Kontakt 
aufnehmen, zwecks Ortsterminvereinbarung.  
Ich gehe davon aus, dass ihr so gut vorbereiteter Brief mit den wunderbaren 
Gestaltungsvorschlägen der Kinder ihre Wirkung auch beim Oberbürgermeister nicht verfehlen 
wird. Vielleicht wird die Gestaltung des Platzes in Kürze zur "Chefsache". 
Sobald ich mehr in Erfahrung gebracht habe, melde ich mich wieder ihnen. Bis dahin schon mal 
die besten Wünsche für ein gutes neues Jahr, verbunden mit der Hoffnung, dass der Spielplatz 
bis zum Siedlerfest ein Anziehungspunkt für alle Kinder der Umgebung geworden ist. 
 
Mit herzlichem Gruß 
Heidi Matthias 
für die Grünen in der Bezirksvertretung Ost 
------    


